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＜直前ガバナー会長幹事慰労会＞ 淡粋にて 
● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング それでこそロータリー  
● お客様 白鳥令夫人 角谷令夫人 南山令夫人 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

    

みなさんこんばんは。 

ご参加の令夫人の皆様“ようこそ”いらっしゃいました。

歓迎申し上げます。 

今日は直前ガバナーの白鳥さん、直前会長の角谷さん、

直前幹事の斎藤さんの慰労をする例会でございます。 

白鳥さんにあっては２年間ガバナーの重責を果たされ

ました。白鳥ガバナー２年間の成功は、市原ＲＣの成功

でもあります。角谷さん、斎藤さんは、自分年度のこと

と併せてご活躍されました。結果、皆々様との努力が実

を結んだわけですから、達成感を味わっておられるでし

ょうし、私たち一会員としても嬉しい限りです。 

本日は、白鳥さん、角谷さん、斎藤さんのご苦労された

ことはさておきまして、ご活躍されたこと、健康で過ご

されたことをお祝いしたいと存じます。 

終わります。 
● 白鳥直前ガバナー挨拶 

皆さんこんばんは。 

１年間本当にありがと

うございました。ロー

タリーの友情に感謝い

たします。 
これからも、市原ロー

タリークラブの一員として頑張ってまいります。 
どうぞ宜しくお願いいたします。 
 

● 角谷直前会長挨拶 

    
皆さんこんばんは。 
斉藤幹事とともに何とか１年やることが出来まし

た。本当にありがとうございました。また家内に感

謝します。１年間有難うございました。 
 
● 斎藤直前幹事挨拶 

    
皆さんこんばんは。長いようであっというまの１年

でしたが、角谷会長のもと無事、幹事を務めること

が出来ました。角谷会長といっしょに出来たことを

誇りに思います。 
１年間ほんとうにありがとうございました。 
 
● 乾杯挨拶 常泉会員 
   

    
 
 
 



                                                    
＜歓談風景＞ 
美味しいお酒と料理をいただきました 

 

 
 

    

 
 
 

   
 
 
   

 
     
 

    


